

## Chapitre 2 : Jour de deuil, jour de colère.

### Retour à la ferme : retour dans le passé

Lisha et Henryn Vega avaient un peu vieilli, mais ils n'avaient pas changé : Toujours la même force tranquille, ce mélange d'amour, de douceur et d'autorité qui avait converti un sournois petit espion, assassin à l'occasion, en un fils aimé et aimant : les piliers autour desquels il avait construit sa vie d'adolescent, puis d'adulte.

Ils formaient un noyau solide dont l'influence s'étendait bien au-delà du cercle familial : C'était une seconde maison pour Jas H et ses sœurs. Quand ils n'étaient pas en vadrouille à l'autre bout de la galaxie, leur mère Thalia trouvait toujours un prétexte (comme apprendre une nouvelle recette de cuisine) pour passer, et leur père Venom (Markus Vega an-Herrion pour l'état-civil) adorait venir donner un coup de main en voisin ou converser sobrement sur les meilleurs moyens d'écartier le Vertil vorace ou de décourager les agiles centipèdes de venir chiper de la nourriture jusque dans la maison.

Même grand-père, l'illustre vice-roi émérite, se sentait comme chez lui dans la modeste cuisine de la ferme. Après un excellent, mais léger déjeuner, il faisait d'ailleurs une bonne sieste dans la chambre d'amis. Les petits étaient couchés, y compris un mini M épuisé, car il avait tenu à se lever très tôt pour « donner un coup de main pour la récolte ». Ma' préparait ses conserves de kaï dans la cuisine ; Alora et Jas H, qui avaient bien bossé ce matin, étaient partis se baigner avec les copains. Certaines choses ne changeaient jamais !

Pa' et Sasha étaient donc seuls dehors, à fendre les gousses de kaï et à les disposer sur l'aire de séchage. Un boulot pas trop physique et répétitif qui laissait du temps à la conversation.

Pa' avait raconté les derniers potins d'Herrion, les petits soucis de la ferme et des voisins.

- Le vieux monsieur Betel s'est disputé avec madame Noria sous le prétexte que les Gummies de la dame venaient dans son potager pour chiper ses racines de blancherave. Il a fallu l'intervention de Wa'rrr pour les réconcilier ! Wa'rrr a promis une enquête, mais a disculpé les gummies : les racines ont été arrachées par en dessous ! Et voilà une énigme de plus ! Ça jase dans les chaumières !

Sasha savait que Wa'rrrr, l'ancien Gardien, remplaçait de plus en plus souvent Ve'ssshhh dans son rôle de Journeyman. Il était connu et apprécié, mais tout cela annonçait une transition en douceur. Ve'ssshhh veillait sur ses voisins humains depuis une éternité, personne n'imaginait qu'il put en être autrement.

- J'ai plus de 500 ans, Sasha ! Il ne me reste plus si longtemps. Il est temps de préparer ma succession avait expliqué l'insectoïde lors de leur dernière rencontre.

Puis Sasha avait décrit les événements qu'il avait vécus sur Coruscant. Pa' s'intéressait bien plus aux affaires galactiques que le herrian moyen : c'était un Vega, originaire de Nippa, qui avait pas mal bourlingué comme chef mech à bord du Hun, avec le vice-roi (à l'époque encore Capitaine de l'Amber Star, la puissante compagnie de la bordure extérieure). Pa' était alors l'un des rares à tenir tête à l'autoritaire armateur, quand il était sur de son fait : les prises de bec entre le chef mech et son patron étaient devenues légendaires au sein de l'Amber Star. Pa' avait parfois mis sa démission dans la balance et avait obtenu gain de cause à chaque coup. Lors d'une permission, il avait rencontré Lisha et finalement, avait décidé de partager sa vie. Sasha avait également découvert que son père adoptif et lui étaient cousins au troisième degré.

- Et maintenant, que vas-tu faire ?

La question surprit Sasha qui rêvassait en poursuivant sa tâche monotone.

- Je ne sais pas... Je crois que les carottes sont cuites : dans deux ans, quoi qu'il arrive, Merson démissionnera de son poste de Régent et tu sais très bien à qui tout ce petit monde pense pour le remplacer.

- Tu ferais un excellent vice-roi, tu sais.

- c'est pas le problème : j'avais d'autres idées, mes propres rêves. Et puis il y a ces fichus mariages arrangés.

Pa' comprit immédiatement où était le problème :

- Tu en es où, avec Berylle ?

Sasha avait croisé sur Coruscant sa copine d'enfance, qu'il avait perdue de vue à la fin de l'adolescence. Perdue de vue était peu dire, ils s'étaient alors fâchés pour des motifs qui apparaissaient maintenant futiles. Depuis, Berylle était devenue flic dans les services de la capitale. Une spécialiste des scènes de crime, pour tout dire : elle n'avait pas perdu son goût pour les histoires sanglantes.

Ils s'étaient rencontrés presque par hasard, et... Ils avaient changé, mûri, ils n'étaient plus des adolescents susceptibles...

- ça devient sérieux, je crois. On envisage, si je retourne sur Coruscant, de prendre un appart ensemble. Elle ne reviendra pas avant deux ou trois ans, elle veut monter en grade et passer tous ses certificats.

Berylle avait l'ambition de décrocher un job important dans la sécurité civile de Gothica ou Hyborria.

- Bref, je ne veux personne d'autre à mes côtés si jamais je devenais vice-roi

- Ton grand-père est bien moins pointilleux sur ce point que ses prédécesseurs. Et puis, la fortune des Herrions n'est plus ce qu'elle était. Leur influence non plus.

*Vrai*, pensa Sasha : il y avait eu la lente érosion des années impériales, les pillages des seigneurs de la guerre et en coup de grâce, l'invasion yuuzhan Vong et les déprédations de leur sous-fifre Hekken. La légendaire fortune des Herrions avait fondu. Elle était passé de "galactique", s'étendant du noyau à la bordure médiane en passant par les Colonies, à seulement immense, principalement centrée sur le secteur He'ran.

*Bien sur, coupez-nous un membre et...*

L'Amber Star, maintenant dirigée par Venom était le fer de lance familial vers de nouvelles conquêtes dans les bordures médiane et extérieure, cette fois. Et vers l'espace impérial, grâce à la nouvelle voie Procyon. Thalia dirigeait depuis Herrion une nouvelle filiale, la H-H-B (Hyborria- Herrion-Bastion), une compagnie de transport qui avait bien profité de l'ascension au sein des vestiges de l'empire, de son ami Jagged Fel.

Pa' reprit :

- quoi qu'il arrive, ma' et moi, nous te soutiendrons; et puis vous avez bien assez d'argent, Berylle et toi, pour vous installer où vous voulez, si ça vous chante...

Encore vrai : Après leur tentative ratée de prise de contrôle de la planète, les dirigeants de la compagnie ReHab leur avait versé une fortune pour éviter des poursuites pour enlèvement d'enfants intentées par grand-père. Et Sasha avait déjà à l'époque son "petit trésor de pirate". Avec les intérêts cumulés, ils étaient assez riches pour monter une "agence civile de recherche et investigations" comme ils en avaient rêvé enfants. Ou tout autre projet d'adultes.

- Laisse tomber les solutions extrêmes, Henryn ! C'est du sérieux, ta Berylle et toi ?

Grand-père avait terminé sa sieste, constata le jeune homme, qui répondit, prudemment :

- Ouais, je pense... pour moi, ça l'est.

- Alors, tu peux considérer que ça l'est pour elle : elle y a pensé bien avant toi, va ! Les filles, c'est comme ça. Je sais que tu n'en feras qu'à ta tête, mais tu as ma bénédiction, gamin !

Grand-père s'assit lourdement sur l'un des billons qui faisaient office de tabourets.

- Ah, ce soleil est un bienfait pour mes vieux os.

Grand-père avait une autre surprise en réserve, devina Sasha.

- Ces mariages arrangés ont été une vraie plaie pour la famille, quand on y pense : ils n'ont jamais rien donné de bon. Et furent souvent un crève cœur pour les époux, qui en aimaient d'autres. Tiens, je me souviens d'un tout jeune homme, non, même pas tout à fait un homme, qui tomba amoureux d'une jolie servante, là-haut, au palais. Une amourette entre adolescents, mais qui eut un résultat prévisible, du moins sur Herrion : sur certains points, les herrions sont vraiment trop traditionalistes<sup>1</sup>. La mère du jeune homme régla donc l'incident en un tournemain, mais à la façon d'Herrion: la servante, nantie d'une grosse dot, épousa un fermier prospère. Et l'enfant qui naquit eut un nom modeste mais honorable, un toit pour abriter son enfance, et un pa' qui le traita comme s'il était le sien. En son temps, le garçon hérita de la ferme...

- Ne tourne pas autour du pot, grand-père. Il s'en doute depuis longtemps .

Ma' était sortie de sa cuisine, elle passa son bras autour des épaules du vieil homme et l'embrassa sur la joue. Elle expliqua :

- ici, pour un fermier, tout enfant est une bénédiction, quel que soit le père ou la mère. C'est pourquoi l'adoption est si courante ; Ce garçon, mon père, s'appelait Jolan.

- Et je ne vous ai pas vu grandir, ni l'un ni l'autre regretta le vieil homme.

- tu te rattrapes avec tes arrière-petits-enfants

le vieux Markus lui fit une bise en retour, puis poursuivit :

- Jolan a grandi anonymement : sous l'empire, être un Herrion, fils d'un exilé aurait pu lui être... Fatal. Plus tard, j'ai proposé à Lisha et Henryn de reprendre le nom. Ils ne l'ont pas souhaité, j'ai compris et respecté leur choix. Tout ça pour de dire, Sasha que, même si tu refuses d'être vice-roi, si tu as un autre solide projet pour ta vie, là aussi je t'offrirai ma bénédiction.

---

1 Ultra-conservateurs serait un qualificatif plus approprié

Sasha n'était pas plus surpris que ça : les indices ne manquaient pas. Déjà, à treize ans, il s'était douté que ma' était une Herrion "de la main gauche", comme on disait ici. Et puis, il y avait les intuitions, soufflées par la Force. Depuis que Ve'ssshhh l'avait initié, il avait appris à les distinguer des autres et à en tenir compte . Il savait aussi depuis longtemps qu'il y avait un fort lien affectif entre grand-père et ses parents adoptifs. Grand-père n'attendit pas de réponse : Il la connaissait déjà, comme tous ceux qui connaissaient le jeune homme. Sasha n'aimait pas qu'on lui force la main : maintenant qu'il avait d'autres options, il ferait le bon choix. Tout seul, comme un grand !

Le vieil homme, retenant un sourire rusé, sortit son couteau et entreprit de fendre des cosses. Ma' s'assit près de lui , déplia le sien et attrapa un paquet.

- au fait, savez vous que madame Mimba attend un troisième enfant ? lança grand-père ; devant le hochement de tête négatif des trois autres, il poursuivit...

- eh bien, figurez-vous que... »

Sur Herrion, les commérages étaient un sport national : il fallait bien passer le temps en fendant les cosses de Kai...

### **Banquet au palais**

Il y avait de l'agitation dans les jardins du palais. Une vaste table de banquet trônait sous la tonnelle et les convives attendaient le dessert. Les convives adultes attendaient le dessert : les plus jeunes avaient déjà été servis et s'étaient égaillés dans le parc. On entendait leurs cris perçants et l'on entrapercevait parfois une petite meute courant après on ne sait quoi ou fuyant on ne sait qui. Tout ce petit monde rappliquerait bientôt pour quémander un supplément de sucreries. Il y avait deux bonnes raisons, selon grand-père, d'organiser une fête : le vice-roi et régent Merson Aldur Corran Darpa-Kellen an-Herrion (ouf, c'est fini) était en visite, ce qui fait que trois vice-rois étaient réunis. Bon, d'accord, grand-père et Sasha n'étaient plus en activité, mais tout de même ! C'était un record inégalé !

Merson était le frère aîné du célèbre amiral Darpa, le "chasseur de pirates", mais, plus Kellen que Darpa, il avait choisi la carrière politique, avant de l'enseigner à l'université. Grand-père avait bataillé ferme pour le convaincre de reprendre la fonction de vice-roi, au moins pour quelques années. Il avait obtenu huit ans

- pas un de plus ! Après, je prends ma retraite et j'écris mes mémoires !

Il restait à Merson deux ans à tirer.

Autre raison de faire la fête : pour une fois, tout le monde était disponible en même temps : le capitaine Procyon, retraité actif, revenait d'une de ses explorations ; la récolte de kai était terminée, Thalia en avait fini avec la fièvre des jumelles (une formalité) et n'avait pas de tournée galactique prévue avant une semaine, Venom était de retour au siège social.

Installer le siège de l'Amber Star sur Herrion avait été l'une de ses premières mesures : il ne manquait pas d'arguments, des plus raisonnables :

« - Un siège social qui change d'adresse tous les jours ou qui peut se carapater à l'autre bout de la galaxie en cas de défaut de paiement, c'est pas rassurant pour les investisseurs ou les créanciers

Ou bien :

- La nouvelle voie Procyon ouvre des opportunités que la compagnie ne peut se permettre de manquer .

- La bordure médiane a encore un gros potentiel de croissance

- Les marchés financiers de Franca sont tout près

Au plus égoïste :

- Comme ça, je verrai ma Thalia et mes enfants plus souvent

En passant par les plus puériles. Le redoutable Venom donnait parfois l'impression d'avoir moins de cinq ans :

- Et d'abord, la buvette de madame Mimba, elle est juste à côté ! «

On y servait, ça commence à se savoir, le meilleur jus de Kilao de la galaxie. (Madame Mimba avait maintenant une bonne centaine d'employés et, associée aux Calrissian, elle exportait son délicieux jus dans toute la galaxie. Mais elle avait gardé sa célèbre buvette et y servait encore elle-même à l'occasion).

Évidemment, Il omettait volontairement de parler de l'effet bénéfique que cela aurait sur l'économie de sa bien-aimée planète d'adoption ou sur sa sécurité : sans l'aide de l'Amber Star, la planète n'aurait pu s'offrir la nouvelle station. Comme l'avait constaté pa' à une réunion du "comité pour le développement économique d'Herrion" « ce garçon est devenu plus herrian que les herrians » Preuve que le consensus peut exister au sein d'un comité herrian, les participants s'étaient contenté d'approuver gravement de la tête.

Dans l'ensemble, la population considérait que grand-père avait fait d'excellents choix lors de ses adoptions. Pour l'instant, grand-père et Merson parlaient boutique. Sasha aurait bien aimé les lâcher, mais grand-père s'appuyait sur son bras. Et, bien sur, Merson en profitait :

- Tiens, puisque tu n'as rien de spécial à faire, pourquoi ne viendrais-tu pas avec moi négocier cet accord ? De quoi enrichir ton CV.

Merson ne ratait pas une occasion de rappeler au jeune homme que lui aussi le verrait bien assurer sa succession. Et il poursuivit :

- d'ailleurs il serait temps que tu...

### **Un appel dans la Force**

Sasha n'écoutait plus; des émotions, des images qui n'étaient pas les siennes l'envahissaient. Une immense silhouette, poils et métal mêlés. Une sensation de danger extrême, puis... douleur, souffrance... plus rien

- Mon garçon : Tu vas bien ? Sasha ? Sasha ! Plaff...

*tiens, ça fait longtemps que personne ne m'avait giflé. Quelque chose sur mes lèvres. Eau, boire .*

Sasha reprit conscience, allongé, la tête sur les genoux de grand-père. C'est pa' qui l'avait giflé et lui humectait les joues et les lèvres avec un torchon humide. Il tendit les mains pour repousser le tissu, regarda autour de lui. Il y avait deux attroupements ; l'autre était autour de Thalia qui avait dû s'asseoir. Elle faisait de grands gestes pour écarter l'assistance et disait « je vais bien, je vais bien » Tous les deux ? La Force ! Il se redressa brutalement, souffla un instant, luttant contre le vertige, tout en rassemblant ses pensées.

- Ve'ssshhh dit il. Et Thalia, comme en écho :

- il est arrivé quelque chose à Ve'ssshhh

Elle avait déjà rencontré les agresseurs. Elle poursuivit.

- Des Kurii.. Il y a des Kurii Ici ! Et des cyborgs, en plus ! Himron ! Alerte maximum !

Il tendit la main à pa' qui l'aida à se relever, déjà prêt à le retenir en cas de malaise. Mais Sasha allait bien, ce n'est pas lui qui...

- Ve'sssshhh a été attaqué il est blessé, mort peut être ;

Il regarda pa' puis grand-père.

- Non, pas mort... pas encore. SyDney ! ON Y VA !

Sydney était là évidemment, prêt à la fusion<sup>2</sup>, réacteurs dorsaux déjà déployés (il avait fait un caprice pour en avoir lui aussi), Le duo courut sur quelques mètres et décolla. Ses senseurs lui apprirent que Thalia/ N°1 étaient juste derrière. Une minute plus tard, ils survolaient la ville.

Venom prit le temps, avant d'enfiler son armure de jeter un regard appuyé à Himrom. Celui-ci, qui parlait dans son comlink, hocha la tête. Rassuré, il décolla à la poursuite des deux autres. Les jardins grouillaient déjà : gardes du corps du vice-roi, agents de la sécurité, Droïdes SD-X et CYV rassemblaient déjà les convives. Himron allait mettre tout ce petit monde en sécurité. Deux SyDs en vol, suivis par la célèbre armure noire et chrome, ça allait jaser en ville. Des air speeders décollaient des bâtiments de la sécurité, et les deux ailes X de permanences à plus cinq s'élevaient déjà. Venom choisit de rester un peu à l'écart et au-dessus des deux autres. Sous le coup de l'émotion, ils risquaient d'oublier le danger. D'en haut, Venom le verrait arriver et pourrait agir. Puis cela devint inutile : les ailes X les couvraient.

Ve'ssshhh avait un confortable terrier à la limite de la grande forêt, pas très loin de la ferme de pa' et ma'. Sasha calcula sa position et prépara sa descente un peu à l'écart. Il eut le temps de deviner l'approche rapide de plusieurs Bergers, dont Wa'rrrrr, qui revenait d'une des fermes. Il se posa, notant au passage les deux trous béants et ce qui semblait être une machine fouisseuse. Sasha sortit de SyD' juste avant de se faufiler dans le terrier... Tout y était comme dans les souvenirs du jeune homme, un mobilier simple, des objets suspendus au mur, un râtelier de viande séchée... L'agression avait eu lieu dehors. Et Ve'ssshhh adossé à la paroi... Son exo-squelette<sup>3</sup> comme déchiré, des fluides suintant de partout... Les petits mrills étaient partout, effrayés mais curieux. L'un d'eux était monté sur l'épaule du Berger et caressait sa tête de ses antennes, comme pour le consoler. Sasha s'agenouilla près de son ami et maître; Thalia en fit autant de l'autre côté. Aucun des deux ne savait que faire. Peut-être que si les secours...

---

2 Grâce aux connexions neurales, c'est une véritable fusion mentale, qui multiplie les performances des partenaires.

3 Ve'ssshhh est un insectoïde qui ressemble à une (très) grande Mante religieuse ( 2 mètres de haut). Malgré leur aspect effrayant et leur mode de vie simple, les Bergers sont des êtres pacifiques et hautement civilisés.

- Ils ne pourront rien faire... il aura bientôt rejoint la Force !

Wa'rrrr était arrivé. Difficile de savoir ce qu'il ressentait, mais Sasha le sentait serein. Ve'ssshhh bougea, imperceptiblement

- Sas-Sha... Tha-lia

- Aidez-le

Sasha reçut une image et sut quoi faire. Il souleva la patte griffue du vieux maître et la posa sur son épaule. Avec un temps de retard, Thalia fit de même. Même sensible à la Force, elle n'avait pas eu le temps de développer le lien unique tissé entre un tout jeune garçon qui apprenait à éduquer son Varg et son vieux professeur. L'éducation de Swift était aussi celle du garçon; une initiation à la Force. Il se passait quelque chose ; Sasha ressentit l'effet apaisant familial, comme si, en pleine tempête, quelqu'un avait posé un lourd et chaud manteau sur ses épaules. Une sensation familière, mais, cette fois, il y avait autre chose... puis la patte s'affaissa, la tête pencha de côté.

[il a rejoint la Force... Maintenant, nous sommes 4, c'est bien.]

Wa'rrr avait parlé, sauf qu'il n'avait rien dit. Sasha entendait même les pensées affolées des petits Mrills qui, petit à petit s'apaisèrent. Ils se dispersèrent peu à peu en quête de nourriture, leur principale obsession durant leur courte vie... Leur esprit était tout petit, primitif. Un seul restait, celui qui avait grimpé sur Ve'ssshhh ; il dardait maintenant ses antennes vers Sasha. Celui-ci, écoutant son instinct, tendit la main. Le petit animal la goûta de ses antennes et, apparemment satisfait, s'engagea sur le bras comme sur un pont. Sasha avait déjà deviné où il irait : il s'installa sur l'épaule du jeune homme, dardant sa tête vers ce que celui-ci regardait.

[ le temps des cérémonies viendra. Allons voir ce qui l'a tué].

Mais Thalia savait déjà : [Un Kurii... Un Cyborg.].

Ce mode de communication venait facilement.

[Fissures, effondrements, trous mystérieux... je n'ai pas compris] regretta Wa'rrr, saturé de plaintes de ce genre, ces derniers temps.

[l'astroport?] suggéra Sasha.

[non : les fermes de Betel, Deneb, Altaïr, Regulus... la ville]

Une vague intuition effleura l'esprit du jeune homme. Venom attendait dehors, au pied de l'un des trous. Il avait relevé sa visière et regardait au fond. Thalia vint se coller contre lui. Il passa un bras autour de ses épaules et quand elle dit simplement :

- Il a rejoint la Force, il la serra un peu plus fort. Puis il affirma :

- Des Kurii, j'ai reconnu l'odeur . Du métal, des circuits.

- Des cyborgs confirma la jeune femme.

- Des Kurii ? Je croyais que vous étiez copains maintenant, intervint Sasha.

- Vraiment copains ? Avec un seul clan. Mais la compagnie fait des affaires avec plusieurs et je ne reconnais pas leur odeur. Chaque clan a la sienne, tu sais...

Sasha savait aussi que son grand-frère avait noué une alliance avec l'un des clans les plus dynamiques et influents. Avec une méthode originale : lors d'une visite à but commercial, il s'était fait accompagner de Thalia, enceinte et sur le point d'accoucher des jumelles. Un geste de confiance fort pour ces prédateurs très protecteurs envers les génitrices – en général dirigeantes du clan- et les petits ! Était-ce prémédité ? Jaïna<sup>4</sup> et Masha étaient nées dans les cavernes du clan et la horde avait offert le lait de la Matriarche aux fragiles nourrissons. Une alliance étonnante, mais plus solide que tous les contrats ! Les filles y avaient gagné une marraine de poids : 300 kilos de muscles, de griffes et de crocs.

- Par contre, ils empestent le fluide de stase : ils étaient là depuis longtemps, reprit Venom qui se tourna vers Wa'rrrr :

- l'espace planétaire est fermé, j'ai envoyé des patrouilles partout. On les trouvera... mais je crois savoir où ils vont.

- Le Palais répondit simplement le nouveau Premier Journeyman<sup>5</sup>, qui ajouta :

- ils vont faire le tour par la forêt

Personne, pas même les Bergers ne s'y aventurait sans une bonne raison. Presque personne

- Je l'espère : Il y a une douzaine de fermes et une partie de la ville sur le chemin le plus direct.

---

4 Oui, c'est bien en l'honneur de Jaïna Solo, une grande copine de Thalia : Masha est le nom d'une pilote de l'escadron rouge grièvement blessée au combat.

5 Membre de droit du conseil du vice-roi : Ve'ssshhh l'avait choisi comme successeur, avec l'approbation de la famille Herrion

## Un arbre et son trésor

Sasha s'approcha du grand Kaï que les tueurs avaient brisé.

- Il y a cent soixante-cinq ans, il a planté un rameau...

À cette époque, Ve'ssshhh avait reçu le rameau qui récompensait sur Herrion une vie au service de la communauté ou un exemple de dévouement et de courage au service de ses concitoyens. Depuis, il avait refusé d'en recevoir d'autres. Au moins cinq fois.

Sasha l'avait imité et planté le sien dans le verger de ma'. Un bel arbre qui commençait tout juste à porter des fruits. Après avoir demandé quelques explications, SyDney avait aussi planté le sien, imité par les autres SyD<sup>6</sup>. Ils avaient choisi de les planter tous sur un même terrain, surnommé depuis le verger des Héros. Il y avait comme une cavité dans le tronc déchiré.

Un air-speeder se posa au loin. Il y avait déjà quatre, non, cinq Bergers, des agents d'Himron aussi, au moins dix. Des fermiers qui accourent, et maintenant, la famille qui débarque : pa' et ma' portant blasters et semi-armures (fantômes un jour, fantômes toujours!), grand-père, le Vice-roi... Il ne manquait qu'oncle Alcor, mais Sasha comprit en voyant le "Diamant bleu" décoller, toutes armes déployées, escorté par des chasseurs de la Réserve ; Le vaisseau de Procyon pouvait se mesurer avec les plus puissantes corvettes, voire à des frégates. Il serait utile, là-haut, si des raiders voulaient profiter de la confusion. Et Jas H ? Ce petit casse-cou s'était déjà probablement échappé du palais et devait filer de toute la vitesse de son bike vers ce lieu funeste. Pas une supposition, une certitude, lui souffla son intuition.

- Restez à l'écart, cria-t-il, vous allez bousiller les indices! Agents, droïdes, établissez un périmètre

Il s'approcha d'un des agents, un officier qu'il connaissait.

- Jas H doit être en route, lui aussi. Il doit être en train de traverser la Ville. Faites le intercepter, s'il vous plaît : il n'a pas besoin de voir ça.

Venom approuva d'un signe de tête : il connaissait son fils.

- Trouvez des sondeurs ! Il faut savoir d'où viennent ces tunnels ! Et appelez l'équipe des légistes, il faut relever les traces de sang et de fluides

*on dirait que c'est moi qui ai pris la direction des opérations, constata-t-il, surpris. L'influence de Berylle ? »*

Message prioritaire sur la liaison haute sécurité :

- tout le monde est en sécurité... Sauf Jas H. Il a échappé à son garde du corps. Et à mon agent. Désolé.

Himron semblait très embarrassé. Venom n'était pas surpris :

- Laissez-moi deviner... SD-X 045<sup>7</sup> s'est montré particulièrement maladroit et a accaparé l'attention de votre homme.

- Comment avez vous dev... Oh !

- Ces droïdes ont un défaut : ils ne sont loyaux qu'à une seule personne. J'aurais du y penser, pesta Venom.

- En tout cas, j'ai envoyé des agents à sa recherche.

- mouais... y a une petite, toute petite chance qu'ils y arrivent, jugea sa mère, qui ne semblait pas si inquiète.

En tout cas, tout le monde était en sécurité. Pas dans le bunker du palais, devina Sasha : il était utile contre les attaques aériennes ou terrestre ; mais souterraines?

*Ah, d'accord... Le "Diamant Bleu" !*

---

6 Ils ont sauvé la planète des griffes d'une puissante corpo, tout de même !

7 C'est le garde du corps attiré (le pauvre !) de Jas . Comme son père, Jas est incompatible avec les connections neurales d'un SyD, ce qui rendrait la fusion très difficile et ralentirait les partenaires.

Sasha résuma le peu qu'il savait des Kurii : 250 à 300 kg de muscles, de tendons et d'os, rapides, puissants, prédateurs nocturnes mais à l'aise le jour, fousseurs. Très à l'aise sous terre, donc. Mais en forêt ? ...

Thalia lui envoya des images : elle avait vu ces monstres en action. Et aussi des cyborgs... Ils donnèrent l'ordre en même temps :

- il faut activer la section 113 !

Markus confirma. Le couple était toujours au conseil de défense, Sasha était prince d'Herrion : la règle des trois était respectée. Himron et Voxan l'auraient fait, mais ils ignoraient ce qu'ils affrontaient. Sasha aussi, il y a dix secondes. Mais il avait "vu".

- ordre d'activation confirmé fit une voix métallique.

SyDney, N°1 et l'armure avaient relayé les ordres.

- La section 113... vous êtes sûrs ?

Pour grand-père, cela revenait à prendre un marteau pour écraser des moustiques. C'est W'aarr qui confirma :

- Thalia les a affrontés, le Capitaine aussi. Ils connaissent l'ennemi .

il avait "vu", lui aussi, mais se garda bien d'en parler.

Il y avait une nouvelle section fantôme sur Herrion. Cette milice clandestine, créée jadis pour résister à une invasion, s'était enrichie de nouveaux membres catégorie poids lourds. Super lourds, serait plus correct. Il avait bien fallu caser quelque part treize droïdes militaires SD-10 retraités<sup>8</sup>. Monstres bio-cybernétiques contre monstres métalliques, le combat risquait d'être féroce.

Sasha retourna vers l'arbre brisé; la cavité l'intriguait. Puis la vérité le frappa : « Bien sur ! » il fit signe aux deux vice-rois de le rejoindre. Ils étaient les seuls humains au courant. Peut-être pas. Il y en avait un autre, un ennemi ! Et maître Skywalker, qui avait eu une très longue conversation avec Ve'ssshhh treize ans plus tôt, devait aussi savoir. Quant à Venom, il n'en avait jamais parlé, mais avec lui... Qui sait ?

- Je sais ce qu'ils voulaient.

Il montra la cavité et grand-père comprit.

- C'est lui qui l'avait, depuis tout ce temps... on n'était même pas sûr qu'il soit encore sur la planète

- depuis 165 ans, au moins supposa le jeune homme.

- Ainsi, c'était vrai, fit W'arrrrr qui les avait rejoints.

- vous ne saviez pas ?

- J'avais quelques soupçons...

Il poursuivit avec leur nouveau mode de communication. [ La Conscience est un partage, chacun y met ce qu'il veut bien. Nous ne sommes pas des Killiks. Et Il était très doué pour les secrets ]

[mais quelqu'un a su percer ce secret. Reste à trouver comment.]

[c'est ton travail, Prince d'Herrion.]

Ainsi, le vieux titre reprenait tout son sens : celui de gardien du "Cœur d'Herrion"

[Nous t'aiderons. Mais c'est ta tâche. Encore une fois.]

- Tu sais que tu as un Mrill sur ton épaule ? demanda grand-père, stupéfait.

- Tu le vois ? Fit Sasha, incrédule.

Les petits Mrills utilisaient la Force pour se cacher.

- Bien sur, que je le vois ! Tu es sûr d'aller bien ?

- Moi aussi, je le vois confirma Merson.

- Il a choisi de se révéler. W'arrr semblait satisfait.

- C'est X'ree, c'est un des héritiers de Ve'ssshhh . Son descendant, je pense, expliqua Sasha qui n'en savait rien une seconde plus tôt.

[Xree. Aussi. Aider]

[Bien sur X'ree. J'aurai besoin de toi] Sasha était sincère. Il ajouta :

- Je crois que c'est moi, son parrain

[Parrain ???... Ah !... Bien ! Xree content. Marraine ?] Le petit avait puisé l'explication dans la Conscience et trouvé sa contrepartie. Il pointait ses antennes vers Thalia.

[moi] confirma celle-ci.

- Un des héritiers... et qui sont les autres ? Grand-père s'en doutait un peu.

- Sasha, Thalia et moi confirma W'arr. Ve'ssshhh n'a jamais rien fait comme tout le monde !

---

8 Il y a 13 ans, Alcor Procyon a fait un troc avec Lando Calrissian qui les avait acquis sur Balmorra avec l'usine ayant servi à leur construction : 15 SD-10 (deux ont été détruits) contre quelques centaines de tonnes de laminarium. Venom s'en est servi dans sa guerre contre les Kurii et leurs alliés esclavagistes.

Ce qui eut le mérite de laisser le vieux pirate sans voix... pas longtemps :

- Ils ont le Cœur : Ils ne doivent pas quitter la planète !

Merson, qui s'était éloigné pour écouter le rapport de son aide de camp, intervint

- L'espace planétaire est bouclé, la moitié des chasseurs est en l'air et les autres sont prêts ! Markus a prévenu Voxan contre une tentative d'évasion. Deux corvettes et un patrouilleur arrivent d'Hyborria en renfort. Que pouvons nous faire de plus ?

W'arrrr résuma l'opinion générale :

- trouver ces abominations et les détruire.

Jas H, chevauchant son bike, débarqua en trombe, poursuivi par deux agents de la Sécurité. Il avait semé les patrouilles chargées de l'intercepter, franchi en souplesse le cordon établi autour des lieux du crime. Il était à peine essoufflé.

- Par où t'est passé, lui demanda simplement son père, en faisant signe aux agents de laisser tomber.

- J'ai longé la Forêt. Je me doutais bien que vous essaieriez de m'arrêter.

- Seulement longé ? Venom renifla bruyamment.

Difficile de tromper son flair exercé ! Jas avoua :

- J'ai coupé entre l'étang du Haut et les chutes. Je connais le chemin. Et je ne risquais rien : la Forêt m'aime bien.

Il n'y avait que Jas H ou un Berger pour dire ça. C'était probablement vrai, d'ailleurs. Sasha intervint :

- Tu aurais pu tomber sur les agresseurs de Ve'ssshhh. Aussi fort sois-tu , tu serais mort ou ils auraient obtenu un otage de prix.

- La Forêt m'aurait prévenu ! Pas vrai, Wa'rrr ?

Le garçon et le nouveau Journeyman s'entendaient bien et ils avaient déjà tissé un lien puissant, similaire à celui qui existait entre Sasha et V'essshhh .

- Probablement. Que t'a-t-elle dit ?

- rien de spécial, sinon qu'il y a du chambard à deux ou trois kilomètres à l'ouest des chutes ! Ce n'était pas un scoop: des tas de Fyrrens affolés fuyaient le secteur. Je peux aller dire au revoir à Ve'sssshhh, maintenant ?

- Allons-y ensemble, mon chou , répondit sa mère .

Alors qu'ils s'éloignaient, on entendit Jas demander, inquiet :

- Dis, ma', il était très vieux, Ve'sssshhh, hein ?

C'était sa première expérience de la mort d'un proche. Un moment angoissant : sa mère entreprit de le rassurer :

- oui, mon chou, il avait plus de...

- Eh bien, quand tu adoptes de nouveaux membres, tu fais pas dans la demi-mesure, commenta le Vice-roi Merson à son vieux collègue et "père" adoptif. Celui-là discute en ami avec la Grande Forêt. C'est quoi, la suite ? Un grand-amiral ? Un Jedi ? Un Céleste ?

- Bon, on va voir , trancha brutalement Venom !

Il avait attendu le départ de son épouse pour le proposer, remarqua Sasha qui répondit :

- Ben, tiens ! Les renforts viennent d'arriver avec l'arsenal !

Les deux hommes récupérèrent leurs outils de travail favoris : deux blasters lourds modifiés, également appelés : "ouvre-boîtes". Idéal contre les droïdes agressifs, cyborgs et autres monstres blindés .

*Cela fait longtemps qu'on n'a pas eu l'occasion de combattre côte à côte, pensa sombrement Sasha. On va les pulvériser, ces cyborgs. Ensuite...*

Comme en écho, Venom affirma :

- ... On le trouvera, ce salopard ! Ensuite... Nous lui ferons regretter ses crimes !

Malgré son apparent sang-froid, Sasha devinait sa colère, il la partageait :

- ils vont payer ! Au centuple !!